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证券代码：605303          证券简称：园林股份       公告编号：2022-041 

 

杭州市园林绿化股份有限公司 

关于 2021 年度业绩说明会召开情况的公告 

 

 

 

一、本次说明会召开情况 

杭州市园林绿化股份有限公司（以下简称 “公司 ”）于 2022 年 5 月 10 日

（星期二）上午 10:00-11:00 在中国证券网（http://roadshow.cnstock.com/）以网络

文字互动形式召开了 2021 年度业绩说明会。公司董事长、首席执行官吴光洪先

生，副总裁、董事会秘书王冰先生，财务负责人戴永华女士，独立董事董望先生

共同出席了本次说明会，与投资者进行互动交流，并在信息披露允许的范围内就

投资者普遍关心的问题进行了回答。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

问题 1、公司利润分配方案何时实施？ 

答：尊敬的投资者您好，公司利润分配方案将在股东大会（2022 年 5 月 18

日）审议通过后的 2 个月内实施完毕，请关注公司相关公告。感谢您对公司的关

注！ 

问题 2、近期国家对园林行业有什么支持政策？ 

答：尊敬的投资者您好，2021 年国家发布了下列与园林绿化行业指导意见

和相关政策：1、《关于全面推进乡村振兴加快农业农村现代化的意见》；2、《关

于加快建立健全绿色低碳循环发展经济体系的指导意见》；3、《关于科学绿化的

指导意见》；4、《关于支持浙江高质量发展建设共同富裕示范区的意见》；5、《关

于鼓励和支持社会资本参与生态保护修复的意见》。近日，国务院办公厅印发了

《关于推进以县城为重要载体的城镇化建设的意见》。随着这些政策的陆续发布，

生态文明建设的战略地位不断提升，为行业发展提供了良好的宏观政策环境，园

林绿化企业也将迎来新的发展机遇。感谢您对公司的关注！ 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 
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问题 3、前十大股东在发行价以下发公告也要清仓式减持，是不看好公司吗？ 

答：尊敬的投资者您好，股东减持是出于其对自身资金的需求，在减持过程

中相关股东将严格遵守法律法规及其所做出的承诺。感谢您对公司的关注！ 

问题 4、2021 年公司治理情况如何？ 

答：尊敬的投资者您好，公司已建立完善的法人治理架构，三会运行规范高

效，并为独立董事履职提供了较好的支持保障，能有效保护公司和股东权益。感

谢您对公司的关注！ 

问题 5、疫情对公司的影响大不大？去年主营业务收入如何？ 

答：尊敬的投资者您好，随着新冠疫情在全球范围内的蔓延，国内外经济均

受到一定冲击。随着境外疫情输入风险的提高，疫情防控压力持续升级，同时国

际政治军事环境更趋复杂严峻，由此导致的宏观经济风险不容小觑。公司 2021

年度实现主营业务收入 122,370.94 万元，较上年减少 14.12%。感谢您对公司的

关注！ 

问题 6、请介绍一下公司 2022 年的经营计划是什么？ 

答：尊敬的投资者您好，公司 2022 年的经营计划是：1、深耕主业，创新发

展，多管齐下多点发力；2、持续加强品牌建设，不断拓宽业务范围；3、加强技

术研发，为公司发展注入动力；4、持续完善内控管理，加强企业风险防范；5、

加强应收账款回收，加强现金流管理；6、强化绩效考核机制，积极建设企业文

化；7、坚持规范合法经营，强化社会使命担当。感谢您对公司的关注！ 

问题 7、有没有采取什么措施稳定公司股价？ 

答：尊敬的投资者您好，2021 年 9 月 1 日至 11 月 15 日，公司控股股东杭

州园融投资集团有限公司和公司董事、高管均增持了公司股份以稳定股价。2022

年 4 月 28 日至 4 月 29 日，公司副总裁、董秘王冰先生基于对公司价值的认可及

未来发展前景的信心，增持了公司股份共计 42 万股。未来，我们将努力向资本

市场展示公司内在价值，加强与市场各方的交流，为传递公司价值做出积极努力。

感谢您对公司的关注！ 

问题 8、公司应收账款坏账情况怎么样？ 

答：尊敬的投资者您好，2021年 12月末，公司应收账款账面价值为 113,622.19

万元，占总资产的比例为 33.79%，占比较高。随着公司业务规模的增长，未来应

收款项仍将保持较高水平，公司可能面临一定的项目款项回收风险，对公司的经
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营业绩和财务状况产生不利影响。公司采用了较为稳健的坏账准备和减值准备计

提政策，并加强项目结算和回款，逐步控制相关风险。感谢您对公司的关注！ 

问题 9、公司募集的资金，你们去买银行的理财产品，是出于什么考虑？ 

答：尊敬的投资者您好，公司为提高资金使用效率，在确保不影响募集资金

使用的情况下进行现金管理，合理使用部分闲置募集资金进行投资理财，增加资

金收益，符合公司和全体股东的利益。感谢您对公司的关注！ 

问题 10、公司去年签订好几亿的合同，为何到现在还未实行？ 

答：尊敬的投资者您好，部分项目因专项资金未到位、工作面移交等原因，

尚未进入执行阶段，具体情况详见公司的相关公告。感谢您对公司的关注！ 

特此公告。 

 

 

杭州市园林绿化股份有限公司董事会 

2022 年 5 月 11 日 
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